

Der Kapitän ist von Bord gegangen

Mit großer Trauer haben wir vom Tod unseres langjährigen Ruderkameraden Jörg „Schorsch“ Weissig erfahren.

Ganz entscheidend ist Schorsch mit dem Aufbau des Rudersports in Leipzig, des Ruderzentrums in Burghausen und den Siegen der Leipziger Ruderer seit den sechziger Jahren verbunden.

Wir erinnern uns gern an die Erfolge der Mannschaften um Siegfried Brietzke. Olympia-Gold 1972, 1976 und 1980 sind nur einige der Lorbeeren, die die Sportler von Schorsch erringen konnten. Nach 1990 führte sein Weg aus Leipzig nach Belgien. Dies war seine letzte Station als beseelter Trainer.

Wir gedenken dem erfolgreichen Trainer, dem innovativen Tüftler als Bootsbauer und Ideengeber aber eben auch dem väterlichen Ratgeber. Die Ruderer aus Leipzig trauern mit seiner Familie um ein herausragendes Mitglied unserer Ruder-Familie.



Andreas Körner
Präsident SC DHfK Leipzig

Dr. Thomas Krümmeling
Abt.-leiter Rudern

